

Walter Schoefer als Vorsitzender für die Flughäfen wiedergewählt

Frankfurt. Walter Schoefer, Geschäftsführer der Flughafen Stuttgart GmbH, ist als Vorsitzender des Gruppenausschusses der VKA für Flughäfen wiedergewählt worden. Er bleibt damit zugleich Mitglied des VKA-Präsidiums. Zum stellvertretenden Vorsitzenden ist erneut Michael Müller, Vorstand und Arbeitsdirektor der Fraport AG, gewählt worden. Schoefer und Müller beginnen damit im kommenden Jahr ihre zweite Amtsperiode.

Die Wahlen fanden im Rahmen der Sitzung am 30. Oktober 2015 in Düsseldorf statt. Der Gruppenausschuss hat sich zudem mit den aktuellen tarifpolitischen Themen im Bereich der Flughäfen befasst, darunter auch mit der Tarifsituation im Bodenverkehrsdienst.

Die Vereinigung der kommunalen Arbeitgeberverbände (VKA) ist der tarifpolitische und arbeitsrechtliche Dachverband der kommunalen Verwaltungen und Betriebe in Deutschland. Die Tarifverträge der VKA gelten für rund zwei Millionen Beschäftigte des kommunalen öffentlichen Dienstes. Hierzu gehören Verwaltungen, Krankenhäuser und Pflegeeinrichtungen, Sparkassen, Ver- und Entsorgungsbetriebe sowie Nahverkehrsunternehmen und Flughäfen. Infos: www.vka.de

Pressekontakt:

Dr. Stefanie Schröpfer Telefon: (069) 92 00 47-58 Mobil: 0160 – 94 12 18 50

E-Mail: stefanie.schroepfer@vka.de